

Briptu Syahrizal Patroli Antisipasi Kejahatan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SELARASNEWS.COM

Jun 3, 2023 - 12:38



Briptu Syahrizal Patroli di Desa Karangpapak untuk Mengantisipasi Kejahatan

Sukabumi - Briptu Syahrizal, anggota Sat Samapta dari Polres Sukabumi, telah melakukan patroli di Desa Karangpapak dengan tujuan mengantisipasi kejahatan. Dalam upayanya, ia mendapatkan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Sabtu (03/06/2023)

Dalam patroli tersebut, Briptu Syahrizal menjelaskan pentingnya upaya mengantisipasi kejahatan di wilayah Desa Karangpapak. "Saya melakukan patroli di Desa Karangpapak sebagai bagian dari tugas kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan adanya patroli rutin, kami berupaya mencegah terjadinya kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat. Dukungan dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede sangat memotivasi kami dalam menjalankan tugas ini." Ujar Syahrizal.

Briptu Syahrizal juga mengutip ucapan Kapolres AKBP Maruly Pardede "Kami memberikan dukungan penuh kepada Briptu Syahrizal dalam upaya

mengantisipasi kejahatan di Desa Karangpapak. Patroli yang dilakukan merupakan langkah proaktif untuk menjaga keamanan masyarakat. Saya mengapresiasi kerja keras anggota Sat Samapta kami dalam menjalankan tugas ini." Ucap Kapolres Sukabumi.

Selama patroli, Briptu Syahrizal melakukan pengamatan terhadap area yang rawan kejahatan, memeriksa keadaan lingkungan, serta berinteraksi dengan masyarakat. Ia juga memberikan himbauan kepada warga mengenai langkah-langkah keamanan yang perlu diambil, seperti mengunci pintu dan jendela dengan baik, serta tidak memberikan kesempatan bagi pelaku kejahatan.

Patroli yang dilakukan oleh Briptu Syahrizal, dengan dukungan penuh dari Kapolres AKBP Maruly Pardede, bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman dan menekan tingkat kejahatan di Desa Karangpapak. Melalui kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan terjalin kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.